

Revolución tierra adentro

Sigo el camino
para no seguir la huella.
Intento no tirar miradas como flechas.
Me obsesiona pensarte, inconcluso,
en mis brazos.
Abierto y frágil en este insomnio
sublime, precipitado, terco pero manso
en mis mañanas.
No te quiero
agazapado entre ráfagas
para pegar el zarpazo del tigre
y arrancar el vacío que no cesa.
Prefiero: equivocarme el rumbo;
hundir la derrota y resignarme
a visitar la delicia del naufragio;
abandonarme al dulce vértigo de tus precipicios
antes que encadenarte a mis ojos.
Prefiero
el breve daño de un instante
al inabarcable dolor de perdurarte.
Quiero clavarte en mí de un polo
al horizonte.
Intento (inútilmente) volverte patria...
para evitarme
una guerra civil tierra adentro.

Jorgelina Soulet
5° año
Letras